MICRO-VILLETTE-MEDIA

Lors de cette rentrée, MVM a repris ses montages vidéos. L'année dernière, l'association avait terminé plusieurs films : celui sur le semimarathon de Tignieu le 28 avril 2019, et celui sur la pièce de théâtre « Les belles-sœurs » de Eric Assous, pour la troupe « L'Entracte » du Petit Théâtre de Chavanoz.

Mais surtout le film sur l'histoire de Villette d'Anthon au XIX è siècle qui a été réalisé avec le concours de l'aéroport de Saint Exupéry et le soutien de l'association pour la mise en valeur du patrimoine de Villette d'Anthon. Ce film de six minutes sera bientôt visible sur le site de la commune. Ne manquez pas de le regarder, et au passage vous apprendrez peut- être deux ou trois faits sur l'histoire récente de notre village.

MVM